

# Bericht von Cornelius Hiskia Dantas

17.August 2017



Hallo liebe Freunde von PARA,

bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir in unserem nicht isolierten Holzhaus einen Holzofen haben. Wir freuen uns, euch mitteilen zu können, dass Eliseba ihr Studium erfolgreich beendet hat. Letztens konnte sie dann endlich ihr Diplom abholen. Eliseba wendet ihre erworbenen Fertigkeiten schon seit Anfang des Jahres mit den Therapiegästen an. Außerdem ist sie weiterhin in der Präventionsarbeit tätig und realisierte mit den jüngeren Kindern aus dem sozialschwachen Viertel einen Ausflug in den Zoo von Curitiba. Während des Ausfluges konnten wir die Kinder für einen Umweltschutz-Wettkampf begeistern. Die Gruppe wurde in Paare aufgeteilt und jedes bekam einen großen Müllsack mit dem Ziel, so viel Müll wie möglich aufzusammeln, um aufzuzeigen, dass es wichtig ist, unsere Umwelt sauber zu halten. Prinzipiell ist Curitiba eine der saubersten Städte von Brasilien, aber in ihrer Wohngegend ist Mülltrennung nicht üblich und sie selbst schmeißen Bonbonpapier und anderen Kleinmüll gewohnheitsgemäß auf den Boden. Hier in der Therapeutischen Gemeinschaft ist Cornelius Hiskia seit letztem Jahr stark mit administrativen Aufgaben beschäftigt und viel im Büro tätig.

Sieben Jahre, nachdem Cornelius Hiskia nach Brasilien gekommen ist, durften wir erfahren, dass „wir“ schwanger sind. Wir sind sehr gespannt auf diese neue Phase unserer Ehe als Eltern und Gott sehr dankbar, dass er dabei ist, uns diesen Traum zu erfüllen.

Ganz liebe Grüße, Cornelius Hiskia & Eliseba Dantas

# Nachrichten

22.Mai 2019



## Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



## Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



## [Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



## Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)